

サンライズ長野川中島
&こすもけあくらぶ利用者様及びご家族様

こすもけあNEWS

2023年3月 こすもけあ福祉会

事業所周辺を散歩していると、可愛らしい草花を見かける季節になりました。今年度も、残り僅かとなり、1年間を振り返ると、コロナ感染拡大防止の為、休所を余儀なくされたり、ご心配をおかけしながらの日々でしたが、保護者の皆様には、多大なるご協力、そして、ご理解を頂き、心より御礼申し上げます。

稻荷山養護学校が春休みに入り、しばらくの期間、利用人数が通常より多い中での活動となります。集団でのスポーツ、ゲーム、そして戸外活動を取り入れながら、普段、味わうことのできない大人と学生との交流も楽しめるよう、工夫して参りたいと思います。又、昨年度、両事業所の利用者の方々の作品を出展しました「北信地域ふくらアート展 IN ホクト文化ホール」の展示風景等もプロジェクト映像を用いて鑑賞する時間も春休み中に設けていきます♪

4月からの新たなスタートに向け、引き続き、体調の変化にも留意していきたいと思いますが、よろしくお願ひ致します。

サンライズの3学期



両事業所合同活動



こすもけあくらぶの3学期

